



WIR DANKEN HERZLICH

für die Anteilnahme beim Abschied von unserer geliebten

## Elsbeth Iten-Gattiker

Die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Wertschätzung von Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die Verstorbene schenken uns Kraft und Trost in der Zeit der Trauer. Herzlichen Dank für all die tröstenden Worte, für Briefe und Karten, für einen Händedruck, eine Umarmung, wenn die Worte fehlten.

Ein herzlicher Dank geht an die Pflegewohngruppe Rössli, die – unterstützt durch Dr. Tanner – Elsbeth mit umsichtiger und liebevoller Pflege in ihren letzten Jahren umsorgte.

Ein besonderer Dank gilt Frau Pfarrer Heller-Wessa, die zusammen mit den beiden Musikerinnen Lilo Schmidt und Marita Imhof mit einem feinfühligem, rundum stimmigen Trauergottesdienst Trost gespendet hat. Die Erinnerung an diese eindrückliche Abschiedsfeier erleichtert uns die Trauerarbeit.

Bülach, anfangs März 2016

Die Trauerfamilie